

Desde mi Mieres del Camino

El coleccionismo, próximo protagonista en la villa

■ Varias organizaciones y entidades unidas para celebrar el evento



Amadeo Gancedo

Se uenan clarines de cierta actividad colectiva en el cotarro mierense. Tal parece que se respiran —con ciertos matices— nuevos aires que apoyan las escasas iniciativas e inquietudes de algunos grupos dispuestos a no rendir armas y mantener los ecos de tiempos pasados. Para muestra la Feria del Coleccionismo que, por cuarto año consecutivo se celebrará en la villa, pabellón multiuso de Santullano, a principios de este próximo mes de octubre.

Aunque el evento, por pura lógica, ha de tener amplio tratamiento en nuestro periódico, no sobra recoger algunos detalles que dan significación y solvencia a esta cita. Y para ello nada mejor que un cambio de impresiones con el presidente de la Asociación Cultural “Ocen” (ocio y entretenimiento), organizadora del evento con la colaboración municipal y otras entidades, y director de la muestra, el joven turonés Miguel Martínez Suárez, de quien se puede decir, de antemano, que es coleccionista de muñecos de “Caballeros del Zodiaco”, persona inquieta por el presente y futuro de su pueblo natal y de todo el municipio, pese a su edad, con pleno conocimiento del mapa cultural y socioeconómico de la zona, tanto en el reciente pasado como en el momento actual.

Los días dos, tres y cuatro del próximo mes, serán los señalados para mostrar, en escaparate abierto y generoso, toda una demostración de colecciones de lo más variopinto y en algunos casos inimaginable, como pueden ser cómics, sellos, monedas, libros, álbumes, postales, meche-



Arriba, “El coche fantástico”. A la izquierda, visitantes en la feria del coleccionismo del año pasado. Abajo, Miguel Martínez, el director de esta actividad. | SILVEIRA



Amigos, Protectora de Animales, El Trasgu y más. No faltarán otros atractivos complementarios, con actividades variadas, que puede ir desde la presencia de Néstor Rubio “Clarenn”, escritor, dibujante e ilustrador profesional, hasta la exposición de los “Power Rangers”, con sus serie japonesas de superhéroes.

Indudablemente este capítulo merece atención aparte puesto que, en el presente año, destacan una serie de colaboraciones de gran dimensión, como, han de ser, por aceptación popular, la presencia de Adhaya, modelo “Cosplayer” y animadora infantil, el automodelista Oscar García, la modelo “Cosplayer” Kei Sscene, la actriz y cantante Laura Pastor, el escritor mierense José Javier Souto, el compositor, actor y cantante Miguel Antelo, y el famoso actor de doblaje José Padilla. Ello por citar una representación, puesto que la lista se hace numerosa.

¿Han oído hablar ustedes del “coche fantástico”? Sin duda alguna los peques de la casa sí. Pues bien, este especial elemento de la televisión estará también en la Feria del Coleccionismo, de la mano de automodelista Daniel Madrera, dueño de un ejemplar de esta serie que ya desde niño sintió una gran inclinación y hasta devoción por el especial vehículo.

Otro de los puntos fuertes de la muestra serán las exposiciones temáticas cargadas de grandes sorpresas. Temas relacionados con la historia de la música, la televisión desde los años sesenta y toda su evolución, los dioramas de Playmobil, pistas de Scalextric, trenes eléctricos, las famosas muñecas Barbie y Nancy, figuras de superhéroes de Hot Toys, merchandising y otros referentes de indudable novedad.

Si de un principio dejamos entrever la personalidad de Miguel Martínez como eje principal de todo este entramado organizativo a modo de presidente de “Ocen” y director de la feria, hora es de ampliar datos en torno a este singular joven del valle turonés. En lo personal es técnico sobre temas microinformáticos y redes, pero en el campo de la inclinación vocacional, presenta historial como escritor y locutor radiofónico. Así fue que dirigió y presentó espacios a través de las ondas como “El séptimo día” y “Entre amigos”. Es autor de la saga de libros de Dolmen Editorial “Saint Seiya”. Compañero de batallas de Néstor Rubio en las aventuras literarias, ambos son autores de la línea Manga Books y la obra “Dragón Ball”.

Con este panorama, y dentro del escaso cartel de acontecimientos que normalmente y en la actualidad ofrece Mieres, sus vecinos, familiares y visitantes amigos, tiene, dentro de unos días, esta cita ineludible en el pabellón polideportivo de Santullano, con la cuarta edición de la Feria del Coleccionismo.

ros, antigüedades, muñecas, juguetes, trenes eléctricos, pins, chapas y un largo etcétera. Se espera que el número de participantes activos, es decir, los expositores, se acerque a los ciento cincuenta, al considerar que la cifra de los inscritos ya no anda muy lejos de esa marca, muy superior a la del año pasado cuando se alcanzó la cifra de los cien coleccionistas y más de diez mil visitantes al ferrial.

Mieres está más que obligado a responder con generosidad de reconocimiento y actitud de apoyo, a esta iniciativa que nace con la mejor de las perspectivas, siendo actualmente la más importante del concierto regional, con ecos allende nuestras fronteras hasta convertirse e una de las más importantes del país, como lo demuestra el hecho de la presencia de stands nacionales e internacionales, llegados de Cantabria, Sevilla, Madrid, Murcia, Bilbao, Galicia, Jerez, León, Valladolid, Barcelona, Valencia, Palencia, Huesca, y los limítrofes

de Andorra y Portugal. De lo contrario, y aquí se encuentra uno de los puntos clave de su continuidad en nuestro suelo, puede ocurrir que la organización, ante una posible actitud pasiva, coja los bártulos y decida aceptar el ofrecimiento que le llegan de otros municipios del Principado.

Además, y en honor a la verdad, en esta exposición, se puede, como familiarmente citamos los asturianos “mercar”, intercambiar y exponer los más variados productos de una afición que se está convirtiendo en una de las más atractivas actividades del ser humano, con la conservación, y en este caso exposición, de lo que significaron las formas y sistema de vida de anteriores generaciones.

De nuevo las asociaciones juveniles, culturales y benéficas de Asturias, estarán presentes con su clásico mercadillo solidario y comercio justo. Y por supuesto las solidarias entre las que destacan Amigos, Cáritas, Buenos

Manos Unidas
CAMPAÑA CONTRA EL HAMBRE



UN MUNDO NUEVO,
PROYECTO COMÚN

Hazte socio - Colabora
902 400 707 - www.manosunidas.org